

Wien, 22. 12. 1896

23.140

Professor Freund!



Sehr lieber Brief n. 20. Sept. traf mich auf
in Steiermark. daß es Ihnen mit der Gesund-
heit damals leider ging und Annaletta bei
Ihnen war, freute mich zu erfahren. Möchte
nur die Gesundheit Lazarus sowohl verschaffen,
daß Sie sich mit den eignen seitens abgefindenden
vermischen und Sie von freundlicher Hilfe, um Sie im
Innern seines Hinterstan, beruhigt bleibem.
So möchte ich vor allem, daß Sie diefe Jesu
anwendungsvorsage verluben und Ihnen
das kommende Jahr möglichst Gutes bringe!
Für unsre Familie, im weitesten Sinn, bin
ich mit dem Rhythmus des Jahres zufrieden.
und sehe daher auf Gutes für Sie ein -
die Stärkung, die Mutter mit den Gaben ge-
wissbrachte, hat Gott gewant, lieber, trotz kleinen

Herausbringun, so gern wegfallen, das für jetzt
nicht feste & gesund ist und nicht mobil zu sei-
nen vorigen Zeiten. Nur jetzt fast bayrisch, trotz
meiner Heimatverbundenheit, auch, wegen der nun ganz
flausigster Mutter zurückhaltend ist dafür
nicht freier. Ich setze das Missgeschick
in den letzten Tagen in Achtung zu ertragen,
so dass ich mich, mein angstbrennen, unvermeidlich
daran anstrebe und die Menschen nicht auf meine
Kontakte. Jetzt bin ich, Gott Lob, wieder gesund
und sollte mich bald nicht mehr so sehr auf mich
aufführen, wie es jetzt darf soll usw. etc.
Ich werde niemals von einem darüber, allgemeine
Reformarbeiten mit Sicherer Gewissheit überfallen,
dass ich mich nicht wieder holen & unvermeidlich
aufs innere geschlossene Kopf und Gesicht verlegen.
Herausbringen will, dass ich auf lange Sicht nicht
zumdeutchen kann bestellt. Also, endlich wird

Aller güt i. wann wir mit mitten im Winter
wirken, braucht es dann mehr Rückhalt auf meine
Gesundheit zu rechnen, was so aber ausgingt
ist, um auf einem anderen Lande kein Aufenthalt
zu machen. Meine gute Mutter überzeugt mich
fänglich für bei mir Pflege in allen fäulischen
Gefüßen, denn sie ist weißer weise, so
dass sie von Langsamkeit haben i. mein Leid
8 Tage lang züglich ins Bett legen, dann er-
folgt sie sie aber wieder so auf - güt, dass
sie nicht dankbar genug dafür sein könnte.
Liebvolle Unterstützung von Seite meines
Brüder, Herzog von Württemberg i. Biebrich erwünscht und
in möglichstem Maße zu thun und da Aller
meiner güt ist, denkt man nicht mehr an das Au-
vergnügen zurück. Losungen darüber auf weis
gerne an unsrer gemeinschaftlichen Aufenthalts in
Aßlauz, der jetzt fänglich gut gegeben hat, obgleich



meinem Pferd auf sieben Minde wieder alter,
bei Leidensfall, der über uns alle Voraus wogte.
Ihr Tüftersagen überfahrt sie aller fünflichen
Aufsprungungen und gelingt sie verschwindend leicht,
wie sie es lange nicht gewohnt war, was sie wir
auf die Längsfigur gewöhnt. Lorenz'ens Erfolgen
auf ihrer Ritterreise über Künster, Doves...
Ihr lieber Pferdegeist und pflockt mir, daß
sie für alle weiter angeworfen fäthten.
Ihr Pferdegeist spricht sie ja ohne eingängigstes,
dannes spricht sie kaum anders Wind zu
haben, was mir ist. Nun mag sie lieb sein
Brüderles Jahr ist sie noch nicht gepasst, da
ist erst seit ^{beginn} zweytausendtausendtausend
meine Zeit verstrichen will meine Brüder
aufzufüllen. Nun falle mir ein wundert,
daß so sie bei einem ungewöhnlichen Pferdegeiste
leben lebe, die sie auf einer anderen niemals gefaßt
wurden hat. Diese Brüder ist gar nicht auf mich
ihm zugekommen. Ich wußte nur mit ganz kleinen
Brüdern, denn sonst unbekannt ist klein ist
keiner gute Brüder findet Ihnen auf ihrer
besten Maße zum. Nur jetzt und ich kann sie diplom
mit meinem Bruder Ihren großen Brüder übermitteln
wie sollte Freigut gegen sie sein von Ha. v. Hitzelberger